



León, 3 de diciembre de 2014

Diez reclama la reparación inmediata de la Muralla

- **El portavoz socialista destaca que el alcalde que elude otras responsabilidades “tampoco está para lo suyo”**
- **El PSOE lamenta la imagen de desidia, suciedad y dejadez que se ofrece con un monumento tan emblemático**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde la limpieza y reparación inmediata del tramo paseable de la muralla por seguridad e imagen.

Diez destacó su preocupación por la imagen de desidia, dejadez y suciedad que ofrece este monumento emblemático y en el que, además, se ha realizado una importante inversión económica para hacer este tramo paseable y poder así mostrar la grandiosidad de este monumento, otro hito de las visitas al patrimonio leonés.

“El alcalde alegó ayer que no tiene competencia ni responsabilidad para hacer frente a la liberalización de horarios del comercio, la misma excusa pone al no explicar qué modelo de gestión se usará para el tren de FEVE, pero lo que queda de manifiesto con esta situación es el que el alcalde no está ni para lo de los demás ni para lo suyo. El alcalde no está para nada”, subraya el portavoz municipal.



Diez recordó la multitud de denuncias del Grupo Socialista sobre la situación de la muralla, a la que el Equipo de Gobierno siempre ha respondido con un proyecto de futuro. "Hemos llegado a seis meses para el final de la legislatura sin la reparación de la muralla y también sin la instalación de medidas de seguridad que impidan que esos hechos de vandalismo se sigan repitiendo. Hace más de un año que propusimos la instalación de unas cámaras de seguridad en ese entorno y no se ha dado ningún paso para hacerlo", recordó Diez.

Sorprendentemente –agrega Diez– el alcalde aseguró que va a pedir una ayuda para ampliar los tramos paseables de la muralla. "Cualquier técnico del Ministerio de Cultura o responsable de Patrimonio que visite este tramo emitirá un informe negativo a esas partidas para León. ¿Cómo nos van a dar un euro para nuevas restauración según está de sucio y deteriorado este tramo y mientras se siguen cayendo piedras por la falta de conservación de la muralla? Es una osadía que demuestra el escaso conocimiento y la nula preocupación del alcalde por su ciudad", confirma Diez.

Además, recuerda el gran proyecto de esta legislatura del PP, la Plaza del Grano, una obra que no se realizará con una rehabilitación integral. "El PP ha pasado la legislatura realizando anuncios sin realizar ninguna obra en el patrimonio, pensaron que destruyendo lo que había hecho el PSOE ellos iban a crecer, pero no será suficiente", explica Diez.